

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil observasi yang dilakukan di Desa Cilangkahan. Berdasarkan hasil observasi dan penelusuran informasi yang telah dilakukan melalui wawancara dan dokumentasi, dapat disimpulkan bahwa:

1. Sebagai permulaan, pendekatan yang dilakukan oleh pemerintah desa Cilangkahan dalam pengembangan dan perbaikan kolam renang terbuka. Pengembangan objek wisata telaga talanca dan pantai di desa Cilangkahan cukup menarik, namun tidak semua masyarakat merasakan dampak dari pariwisata yang dibangun oleh pemerintah. Hal ini disebabkan oleh keberlanjutan pembangunan dan pengelolaan pariwisata sehingga menyebabkan pariwisata di Desa Cilangkahan tidak berkembang dan sepi pengunjung.
2. Saat ini, sesuai dengan standar fiqh siyasah syar'iyah, pemerintah desa Cilangkahan tidak sepenuhnya mematuhi fiqh siyasah syar'iyah. Biasanya karena kepala desa mungkin tidak sepenuhnya mengikuti pedoman kedaulatan karena tingkah lakunya yang aneh dan kebutuhan akan penilaian sebagai penguasa desa. Hal ini membuat kepala desa

cilangkahan tidak dapat mewujudkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan dan penyewaan tempat tinggal yang ada di Desa Cilangkahan, Jika pembangunan wisata alam yang ada di Cilangkahan Desa dilakukan secara efektif dan efisien, hal ini dapat berkontribusi pada kesejahteraan masyarakat dengan menciptakan peluang usaha. Dalam konteks pembangunan wisata alam yang sedang berlangsung di Desa Cilangkahan, peran dan wewenang kepala desa mungkin juga belum sepenuhnya terwujud. Faktor yang sangat menghambat pengembangan dan pemanfaatan sumber daya air di Desa Cilangkahan adalah tidak adanya tokoh masyarakat, kesadaran masyarakat yang fluktuatif, dan sikap masyarakat yang kurang positif.

## **B. Saran**

### **1. Bagi Pemerintah Desa**

Penyediaan fasilitas umum, penambahan destinasi atau mungkin penambahan zona bermain anak, pemerintah desa harus berkoordinasi dengan pemerintah daerah setempat.

### **2. Bagi Masyarakat**

Mendorong masyarakat umum untuk lebih aktif terlibat dalam pengembangan dan pemeliharaan taman bermain berbasis air yang terletak di Desa Cilangkahan.